

# 校長室だより

学校教育目標「学びを生かす子供」

八代市立龍峯小学校

校長 村嶋 博史



R3,5,11

NO.5

## 「藤棚の剪定」お世話になりました

5月9日（日）の午前7時から、本校の藤棚の剪定作業が、興善寺町の川上様のご指導のもと、川田東町と岡町谷川の保護者の皆様、PTA運営委員及び各地区委員の皆様によって進められました。休日の早朝にもかかわらず、お集まりいただいた皆様に心より感謝申し上げます。

毎年当たり前のように見ているあの美しい藤の花は、地域の方や保護者の皆様の熱心なお手入れによるものだということを子供たちに伝え、感謝の心とともに、龍峯小学校のシンボルでもある藤棚を誇りに思う心を育てていきたいと思っています。

剪定作業は、この後も続きますが、どうぞよろしくお願い致します。



## 引き続き新型コロナウイルス感染症の感染予防対策を！

熊本県内においても新型コロナウイルス感染症が拡大しています。引き続き県外や感染拡大地域への不要不急の外出の自粛、マスクの着用、ソーシャルディスタンスの確保、こまめな手洗い・うがい、換気等をよろしくお願いします。

また、お子様の心身の健康の保持のため、ご家庭で決められたゲーム等の使用時間の厳守や適度な運動の継続、読書時間の確保等へのご支援もよろしくお願いします。



くっつかないモン  
#KeepDistance



換気をするモン  
#OpenWindow



手を洗うモン  
#WashHands

## 子育て一口メモ

「機嫌をとらない」

幼児教育家 はやし浩司

子供に嫌われるのを恐れる親は多い。依存性の強い、つまり精神的に未熟な親とみる。そして、「子供にいい思いをさせること」イコール「子供をかわいがること」と誤解する。子供がほしがりそうな物を買って与え、それで親子の絆は太くなったはずと考える。が、実際には、逆効果。親は親として……というより、一人の人間として、毅（き）然と生きる。子供は、そういう親の姿を見て、親を尊敬する。親子の絆も、それで太くなる。

※学校ホームページに本紙のカラー版の他、様々な情報を掲載していますのでご覧ください。

八代市立龍峯小学校 でご検索ください。